



CANCILLERÍA

Consulado de Colombia en Valencia - España

Enero
2018

–
Resumen de
la actividad
consular del mes
de enero

Boletín de
la agenda
consular.

Consulado Móvil Puente Tocinos, Murcia / 27 y 28 de enero



Cónsul Jorge Felipe Carreño Sánchez en sus labores de atención en el Consulado Móvil.

El pasado sábado 27 y domingo 28 de enero, se instaló el Consulado Móvil en la ciudad de Puente Tocinos (Murcia), con el fin de prestar los servicios consulares y atender los trámites de los connacionales. Durante la jornada, se llevaron a cabo alrededor de 400 trámites dentro del moderno autobús completamente dotado de los equipos necesarios para el trámite de pasaportes, actos notariales, apostillas, inscripciones consulares, registros civiles y asesoría sobre la Ley 1448 de 2011, entre otros.



Cónsul, Jorge Felipe Carreño Sánchez junto a la Vice Cónsul, Yudy González (extremo izquierdo) y la Vice Presidenta de la Junta Municipal de Puente Tocinos, María Dolores Jara Andújar (segunda de izquierda a derecha)

Visita Emisoras Valencia / 23 y 24 de enero

Los días 23 y 24 de enero de 2018, el equipo consular visitó las emisoras de público latino Código FM, Latinos FM y Cadena Latina para informar a los connacionales, de la realización del Consulado Móvil que se realizaría los días 27 y 28 de enero del mismo año. Además, se invitó a los ciudadanos a su participación en las jornadas electorales del año 2018, para votar e integrar los listados de jurados en las elecciones de Congreso y presidenciales del mismo año además de atender inquietudes de los oyentes que se comunicaron vía WhatsApp y telefónica con las emisoras.



Cónsul Felipe Carreño Sánchez hablando en la emisora Código Fm.



Cónsul Felipe Carreño Sánchez hablando en la emisora Latinos Fm.



Cónsul Felipe Carreño Sánchez junto al presidente de la Sociedad Cultural Casino de Torrevieja y la presidenta de la ONG ASILA, Maria Nubia Salazar.



Connacionales asistentes a la jornada de inscripción de cédulas en Alicante.

Jornada especial de Inscripción de cédulas / 4, 8, 10 y 11 de enero

Los días 4, 8, 10 y 11 de enero de 2018, el equipo del Consulado se desplazó a las ciudades de Alicante, Denia, Torrevieja y Murcia para realizar jornadas especiales de inscripción de cédulas de los connacionales residentes en la circunscripción del Consulado con el fin de permitir su participación en los certámenes electorales de 2018.

Durante las jornadas, decenas de connacionales se acercaron a los puntos establecidos para inscribir su cédula y habilitar su posibilidad de ejercer el derecho al voto en los dos centros de votación que se abrirán en las ciudades de Valencia y Murcia para las elecciones del 11 de marzo, 27 de mayo y segunda vuelta si la hubiere, el 17 de junio del presente año.

Visita a la ciudad de Llíria / 2 de enero

Boletín de la agenda consular.
/ página 3

El 2 de enero de 2018, el Cónsul asistió a la ciudad de Llíria, en donde se reunió con D^o. Pedro Vicente Alamá, 2^o Teniente de Alcalde y Concejal de Ciudadanía, Salud y Eventos de esta localidad, con el fin de desarrollar una agenda sobre gestión pública cultural y turística y visitar las instalaciones de la emblemática Escuela musical de la Banda Primitiva de Llíria, primera Banda Civil de España y mejor Banda Musical del Mundo bajo el galardón de “Campeonísima Mundial” en el Certamen Internacional de Música de Kerkrade (1966), entre otras múltiples distinciones.



El Cónsul Felipe Carreño Sánchez, en compañía de algunos representantes de la Banda Primitiva de Llíria.



El Cónsul recibiendo obsequio D^o. Pedro Vicente Alamá, 2^o Teniente de Alcalde y Concejal de Ciudadanía, Salud y Eventos de la ciudad de Llíria.



El Cónsul Felipe Carreño Sánchez, en compañía de la Vice Cónsul Yudy González y algunas hermanas de la Congregación Católica Santa Teresa de Jomet.

Visita Congregación Religiosa Santa Teresa Jomet / 9 de enero

El 9 de enero de 2018, el Consulado recibió a un grupo representativo de hermanas de nacionalidad colombiana, integrantes de la comunidad Católica de Santa Teresa de Jomet que se encuentran en la ciudad de Valencia en Misión en el Hogar Santa Teresa de Jomet, quienes visitaron las instalaciones consulares con el fin de desarrollar trámites consulares e informar sobre la atención que prestan a personas de la tercera edad en esta ciudad.

Visita Jefferson Lerma Jugador de la Selección Colombia /



24 de enero

El 24 de enero, el futbolista de Cerrito (Valle del Cauca), integrante de la Selección Colombia, Jefferson Lerma, y quien juega en el equipo de Primera División Española "Club Levante UD" con sede en Valencia, visitó las instalaciones del Consulado para conocer sobre la atención consular y agradecer la atención que presta la Cancillería en los espacios del mundo en donde los colombianos requieren de sus servicios.

